

大豊町 町政施行50周年

大豊町は昭和30年3月31日に東豊永村、西豊永村、大杉村、天坪村の4つの村から誕生した大豊村を経て、昭和47年4月1日に町制を施行し、現在に至っています。そして、令和4年4月1日をもって、町制50周年を迎えます。

先人から次世代に継ぐ大豊町

と題して、大豊町の思い出の写真を掲載します。



4月は町民憲章強調月間です

大豊町民憲章 ~昭和53年制定~

- 私達は、つねに心と体をきたえて明るい家庭をつくります。
- 私達は、つねに人間を大切にし、しあわせをわかちあえる町民になります。
- 私達は、つねに助け合い、決めごとを守りよい習慣をつくります。
- 私達は、つねに郷土を愛し、産業と文化の創造発展につとめます。
- 私達は、つねに力を合わせて福祉と文教のまちをつくります。

町民の日イベント 4月24日（日）に予定していた町民の日イベントは延期となりました。
開催が決定しましたら、お知らせします。



大豊町の広報事業

- 昭和54年 議会だより「秀峰」創刊
- 平成3年 オフトーク「大豊町ゆとりすと放送」開始
町内有線放送（農事放送）に代わり、NTTオフトーク通信による放送が始まりました。
- 平成7年 広報誌「ゆとりすと」創刊

